

Regional madrileña
Copa "Ramón Triana"

En la jornada del día 4, la sorpresa la dio el Plata al vencer en Leganés

El Almagro logró tablas en Guadalajara, acabando con las últimas esperanzas del Hogar

REAL MADRID, FACIL VENCEDOR DEL CUATRO CAMINOS

Madrid.—(De nuestro corresponsal ARCHE).

Real Madrid, 5 (Nito 2, Grande y Ortega 2). Cuatro Caminos, 0.

Real Madrid: Martín (Tapiador); De la Fuente, Julián, Rodri; Ramos, Sainz; Grande, Fermín, Nito, Ortega y Larrauri.

C. Caminos: Ruiz; Mesa, Ayala, Franco; Caballero, Lolo; Romero, Ramírez, Fulgencio, Garzón e Inocente.

El arbitraje del señor Muñoz Altamuro aceptable; a su altura, sus ayudantes, Carretero y Villar.

Encuentro bien jugado por ambos equipos, correspondiendo al R. Madrid la mejor técnica y profundidad; igualmente los remates a puerta, que se prodigaron a lo largo de los noventa minutos, por lo que pasó la puerta de Ruiz por verdaderos apuros ante los acosos merengues. Destacaron los extremos Grande y Larrauri, que llevaron el peligro con facilidad a pesar de la segura defensa de los del Cuatro Caminos, bien apoyada por los volantes y el interior Garzón que jugó retrasado.

En el minuto siete hay una jugada de Larrauri por su lado, que centra sobre puerta, remata Fermín, y cuando se cantaba el gol, sacó una defensa de la misma raya. Inauguró el marcador Nito en el minuto veinte después de coronar una internada por el centro, quizá, disparando fuerte, consigue un gran gol. Los del C. Caminos afianzan bien las líneas de atrás. Los extremos blancos se lucían con internadas que eran bien contrarrestadas por la defensa blanquiazul. Dispara Ortega por el centro en el minuto treinta, y saca nuevamente una defensa cuando se cantaba el gol, siendo el propio Ortega, cuatro minutos después, el que llevaría el segundo gol al marcador, al rematar, de un formidable cabezazo, un córner botado por Larrauri.

El Cuatro Caminos en la segunda mitad, busca con más afán el gol; adelanta algo sus líneas, pero sin poder evitar, en el minuto ocho, que Nito vuelva a marcar al aprovechar un balón adelantado que no pudo bloquear el portero y envía a la red con toda tranquilidad. No se entrega el Cuatro Caminos aunque el partido toma cariz merengue; actúa tranquilo y con jugadas de mérito, en las que se luce el interior Garzón al jugar algo más adelantado, quien, junto con Romero y Ramírez, intentaron acortar distancias, aunque sin conseguirlo. Fue Grande el autor del cuarto tanto, en el minuto veinte, al disparar fuerte desde el borde del área, imparable. Replica el Cuatro Caminos con una jugada muy bien llevada por el interior Ramírez, que, pasando sobre Inocente, hace que éste lance un gran disparo para lucirse Martín enviando a córner; se retira seguidamente el portero merengue a los vestuarios por indisposición, y en su lugar sale Tapiador. Rayando el minuto cuarenta y dos, Ortega cierra la cuenta con el quinto gol, al rematar, de un gran cabezazo, una falta botada por Grande.

Victoria madridista, justa y merecida, ante un enemigo que ha jugado un buen partido, pero en menor tono que los vencedores. Fue nota destacada la deportividad con que se han empleado ambos conjuntos, sobresaliendo en el capítulo de distinguidos, por el Real Madrid, Larrauri, Grande, Nito, y la pareja de volantes Ramón Sainz; y por el Cuatro Caminos, los volantes Caballero y Lolo; Romero, Ramírez, y la segunda parte de Garzón.

EL RAYO VALLECANO VENCIO AL AT. DE MADRID

Madrid.—(De nuestro corresponsal, ARCHE).

Rayo Vallecano, 2 (Soto); Atlético de Madrid, 1 (Mariano; de penalty).

Rayo Vallecano: Moza; Hidalgo, Galindo, Esteban; López, Moreno; Tomás, Potele, Carlos, Soto y García.

Atlético de Madrid: Valliela; Pérez, Mariano, Ruiz; Cañas, Herre-

ro; Méndez, Orozco, Rubio, Marín y Rodri.

Dirigió el encuentro el señor López Doñabaitia, mal, muy protestado por todos, sancionó al Rayo con un penalty cuando en realidad era un saque de esquina, dejó de sancionar uno verdadero en el minuto veinte de la segunda parte, cuando Méndez iba camino del gol, siendo emparejado; sus ayudantes tirando a regular.

Comenzó el encuentro con rapidez por parte del Rayo Vallecano, y pronto dio su fruto en el marcador, pues ya en el primer minuto del partido se apuntaba el uno a cero por obra de Soto, al sacar una falta Potele cediendo a aquél, y disparando a puerta con rapidez, falta que se cometió contra el propio Potele cuando iba camino del gol; este tanto animó al Rayo para seguir atacando, subiendo al marcador diez minutos después el segundo gol, obra también de Soto al rematar de cabeza un centro medido de Hidalgo, procedente de una falta por el lado derecho. El Atlético de Madrid se vio sorprendido por el marcador en contra en tan corto tiempo; intentó imponerse y acortar distancias pero el Rayo no se iba dejar sorprender; luchó bien a lo largo de todo el partido, y frenaba todos los intentos de los rojiblancos, hasta el minuto veintinueve en que vino la decisión del árbitro al señalar un penalty, que solamente merecía saque de esquina, ya que el balón fue sacado con limpieza por Esteban, pero el juez dijo no; lanzado por Mariano, se convirtió en el gol atlético. Luego, estuvo a punto de marcar el extremo Rodri en el minuto treinta, lanzando un fuer-

EL LEGANÉS PIERDE EN SU CAMPO

Leganés.—(De nuestro corresponsal, VALLE).

C. D. Leganés, 1 (Ricote). Plata C. D., 2 (Chillón e Iglesias de penalty).

C. D. Plata: Alfonso; Arroyo, Manzanares, San José; Iglesias, Menéndez; Diego, Santos, Chillón, Tarín y Párraga.

C. D. Leganés: Juanito; Cardañas, Zapatero, Bermejo; Miguel, García, Zapatero; Manzano, Paco, Mazón, Lavisier y Ricote.

Arbitro: Sr. Almansa que estuvo muy mal, auxiliado por los señores Fernández-Egido y Brotons.

GOLES

Minuto 69.—Despeje fuerte de la defensa visitante al lado de Párraga que corre la línea entregando a Chillón que, de tiro cruzado, bate a Juanito.

Minuto 76.—Córner que sacado por Paco; después de varios rechaces Ricote impulsa a la red, logrando el empate para los de casa.

Minuto 87.—Despeja fuerte la defensa forastera y el balón es recogido por Chillón que avanza rápido y es objeto de falta, que el señor colegiado sanciona con la pena máxima y que Iglesias transforma en el tanto de la victoria visitante.

INCIDENCIAS

Mal partido el celebrado por ambos conjuntos, en especial por el equipo local que no encontró sitio en el terreno de juego, no ligó jugada alguna, no puso entusiasmo, ni coraje en todo el partido, fracasó rotundamente la delantera y la línea media no logró enlazar con sus delanteros, con pases imprecisos y jugadas aisladas de Paco; y sólo la defensa se batió con ardor en algunas ocasiones.

El primer tiempo terminó con empate a cero y los locales en el segundo periodo no supieron aprovechar el viento a su favor, ya que, analizado el partido, defraudó el equipo local del que se esperaba algo y más ante un modesto equipo como es el Plata; lo encontramos sin moral, sin entusiasmo, todo cuanto hicieron en la primera vuelta y Copa de Aficionados realmente bueno, en la segunda vuelta va de mal en peor hasta terminar perdiendo este partido en su campo; la delantera tiró muy pocas veces a puerta y la vez que lo hizo lo neutralizó el portero Alfonso; solamente una falta sacada por Bermejo se estrelló en el travesaño cuando el portero visitante estaba ya batido.

De los muchachos del Plata, todos ellos jóvenes ayudados por el veterano Iglesias, pusieron entusiasmo y coraje, lucharon como habían para lograr un buen resulta-

te disparo en el que se luce Mozo enviando a córner.

La segunda mitad, se presentaba algo más interesante, y sin embargo bajó de tono; el dominio fue alterno, pero con fútbol de menos calidad. El Rayo se defendía bien; Moreno fue un verdadero batallador en el centro del campo, zona que fue bien bloqueada; anotamos en el minuto cinco un gran disparo de Soto, que a punto estuvo de marcar enviando a córner Valliela, para cinco minutos después producirse una internada de Carlos que cede a Potele, quien sobre la marcha envía un gran disparo que sale alto por poco.

El At. de Madrid, equipo que demostró fuerza, no se entregaba; atacaba con insistencia, y sus interiores, Orozco y Marín, enlazaban jugadas de gran mérito con sus extremos, sobre todo con Méndez, que arrancando bien de atrás y ponía en peligro la puerta defendida por Mozo, quien tuvo que salvar varias ocasiones de verdadero peligro. Anotamos en el minuto veinte una bonita combinación entre Méndez y Orozco, siendo bien resuelta por Moreno, que se lanzó hacia adelante, enviando a Potele, y cuando se cantaba el gol, envió alto. Réplica del Atlético de Madrid, en jugada de Orozco por el centro, que termina en un gran tiro, y que envía a córner, Mozo, siendo aplaudido por su intervención. Por el Atlético, sus mejores hombres, Orozco, Méndez, Marín y Cañas; y por el Rayo, el amor propio de todos, que lucharon sin desmayo. Soto se apuntó dos goles bien ejecutados, constancia en Moreno, Hidalgo valiente y, seguro, Mozo.

do y el premio lo consiguieron por eso.

Por el Plata cabe destacar a todos por su enorme entusiasmo, pero destaquemos a Alfonso, Manzanares, Diego y Párraga.

Por el Leganés no cabe destacar a ninguno, ya que todos fracasaron en sus respectivas líneas, sólo la defensa puso algo para lograr mejor resultado.

EL ALMAGRO EMPATO EN GUADALAJARA

Guadalajara.—(De nuestro corresponsal FLORES).

El resultado de este encuentro ha sido de empate a un tanto.

C. D. Almagro: Paquito; Moya, Leal, Santiago; Martínez, Jaime; Andrés, Nemesio, Moya II, Toñi y Vicente.

Hogar: Villa; Carlos, Carmelo, Ollas; J. Antonio, Miguel; Santia, Pujades, Semitiel, Relajo y Reyes.

Buena dirección del señor Puig. Igualmente buena la labor de Sánchez y Núñez en las bandas.

Destacados: Por el Almagro, su defensa central Leal y su interior izquierda Toñi. En el Hogar Villa y algunas jugadas de gran clase del juvenil Semitiel.

LOS GOLES

0-1.—6 minutos: A la salida de un córner, flojo remate de cabeza de un jugador visitante en medio de una gran "meleé". El balón bota ante la indecisión de Villa y se cuela mansamente. (El jugador que marcó el gol, creo que fue el medio Martínez).

1-1.—20 minutos: Jugada individual de Miguel, que marca de un formidable tiro desde fuera del área.

EL PARTIDO

Mal encuentro el jugado hoy por los dos equipos, pero el que ha salido perjudicado ha sido el Hogar, que no sólo ha perdido uno de los puntos en litigio, sino también un noventa por ciento de las pocas posibilidades que tenía de salvarse del descenso automático, aunque nos duela decirlo. La verdad es que no han estado los jugadores a la altura de las circunstancias. Puede ser que los nervios, por la trascendencia que a estas alturas tienen todos los partidos, hayan comprimido su ánimo hasta el punto de dar la impresión de una total falta de interés por el resultado, pero la verdad es que la ineficacia de la delantera y media se ha evidenciado mucho más que en otros partidos, teniendo en cuenta la flojedad del bando contrario. Solamente algunas jugadas

en el centro del campo, iniciadas casi siempre por Semitiel, han dado fe de la superior clase de los jugadores del Hogar; sin embargo los animosos muchachos del Almagro, han resuelto las contadas situaciones de peligro ante su meta, de manera positiva. Péximo resultado para el Hogar, que se ve obligado a no perder ningún partido, para tener alguna posibilidad de eludir el «farolillo rojo».

MERECIDO, AUNQUE TARDIO, TRIUNFO DEL AVIACO SOBRE EL TORREJÓN

Madrid.—(De nuestro corresponsal SANCHEZ LOZANO).

Aviaco, 2 (Victorino y Osorio). Torrejón, 1 (Pacheco).

Torrejón: Domínguez; Septiem, Teo, Domingo; Trenado, Oliva; Martínez, Gero, Pacheco, Noguera y Gámez.

Aviaco: Ginés; Galán, Julián, Pardo; Mariano, De Pablo; Osorio, Zoilo, Carmona, Herrero y Victorino.

Aceptable labor del árbitro, Rodríguez Pons, bien secundado por Nieto García y Rodríguez Alvarez.

Merecido triunfo del Aviaco, que, en la segunda mitad, se fue imponiendo, poco a poco, a su rival. En la primera parte, que terminó con empate a uno, el juego, y el dominio fueron prácticamente equilibrados, con ocasiones de gol en ambas puertas, de las cuales solo aprovecharon una cada equipo, por medio de Victorino, los locales, que lo hizo primero y de Pacheco, los visitantes, poco antes del descanso.

En la reanudación, los primeros minutos fueron también de dominio alterno, pero, luego, como ya hemos apuntado, no de una manera agobiante para el Torrejón, pero sí de modo perceptible, el Aviaco fue menudeando cada vez más sus acosos a Domínguez, al tiempo que los contraataques torrejonenses —que también tuvo al principio dos buenas ocasiones de gol— se hacían más esporádicos, menos frecuentes.

Así las cosas, se veía llegar el gol del triunfo, que, pese a que los delanteros azules se hacían frecuentemente un lío con la pelota, en el momento decisivo, terminó por llegar, en un cabezazo valiente de Victorino, que Domínguez atajó, pero sin poder bloquear, permitiendo a Osorio acudir y meter el pie, para marcar.

Por el Aviaco, que mejoró pasadas actuaciones, destacó Victorino, muy acometedor siempre, autor prácticamente de los dos goles, ya que el cabezazo que precedió al segundo llevaba sello de gol, seguido de la segunda parte de los medios, que a fuerza de tesón, inclinaron el dominio y en definitiva el triunfo de su equipo.

Por el Torrejón, vimos un equipo homogéneo, sin que ninguno destacara. Presentó cuanta batalla pudo, pero a veces flojeó en la zaga.

CORTO, PERO JUSTO. TRIUNFO DEL PEGASO

Madrid.—(De nuestro corresponsal MOLERO ORTEGA).

Pegaso, 1 (Hernández). Calasanz, 0.

Pegaso: Regalado; Ayala, Hernández, Arteaga; Diego, Rivero; Flores, García, Nombela, Antonio y Herrero.

Calasanz: Latorre; Zatón, Carmona, Gil; Marina, Barahona; Pérez, Carlos, Artero, Pascual y Barrios.

Arbitro: Sr. Cavia, regular.

GOLES

Minuto 37. Tras estrellar Nombela un tiro en un poste, recoge Herrero y dispara a puerta, rechazando con apuros Latorre; es por fin el central Hernández el que impulsa el balón definitivamente a la red.

COMENTARIO

Partido éste disputado por la mañana en el campo fensista, registrándose una regular entrada, aprovechando la buena mañana de sol.

Tras su triunfo de Almagro y, con él, el puesto de líder conseguido por los pegasistas, no podían éstos dejarse sorprender en su propio

campo, en espera de sus dos fáciles salidas a Almoradiel y Calasanz. Y aunque se temía al Calasanz, lo cierto es que, al final, los dos puntos se quedaron en poder de los camioneros, gracias a un gol un tanto embarullado logrado por un defensa; pero esto lo quiere decir que los locales no podían marcar más tantos, por ocasiones para ello las tuvieron (ahí están dos tiros de Nombela y García, que cuando ya parecían que entraban, surgió Latorre para evitarlo). Por su parte, los locales, que tuvieron la desgracia de que se lesionase Pérez en campo fortuito con Arteaga a la media hora de juego, ligaron buenos ataques, en especial por el ala izquierda, que fue la que se mostró más vigorosa; su gran oportunidad la vieron a los ochenta minutos cuando tras una falta lanzada por Barahona, remató Barrios de cabeza al ángulo, pero... allí estaba Regalado, que por algo es el portero menos goleado de Primera Regional.

Con decirles que el resultado fue justo y que Barrios y Latorre por un lado y Arteaga, García y Flores fueron los más destacados, dejamos constancia de este encuentro, que aunque temido, ha sido sacado adelante por los pegasistas.

VICTORIA MINIMA DEL SAN FERMIN

Madrid.—(De nuestro corresponsal ANTONIO LLORENTE).

San Fermín, 2 (Manolín y Ortrasco). P. de Almoradiel, 1 (Chaves).

Almoradiel: Benito (1); Blanco (1), Blanco (2), García (1); Sánchez (2), Colilla (1); López, Eladio (1), Chaves (3), Lorenza (2), Rafa (2).

San Fermín: Aguilar (1); Manuel (2), Hernández (1); Galán (1), Pablo (2), José Luis (2); Garrido (1), Guerrero (3), Carrasco (0), Manolín (2), Manzano (1).

El arbitraje estuvo a cargo del señor Sancho Ochaita que nos dio una buena actuación. No tan buena la labor de sus ayudantes Sainza de la Parra y Sevilla que tuvieron frecuentes errores en la señalización de los fueras de juego, sobre todo el primero de ellos.

COMENTARIO

Mucho era lo que se jugaba en el Almoradiel en su visita al terreno del San Fermín pues, de obtener un resultado positivo, se habría colocado en inmejorables condiciones para disputar el ascenso a superior categoría. En honor a la verdad hemos de decir que ha estado a punto de lograr su objetivo, no obstante llevar al marcador con un 0-2 en contra. Pero ha sido entonces al encajar el segundo gol cuando se ha echado para adelante y ha arrinconado al local que a duras penas ha conseguido capear el temporal que le acecinaba. Los dos equipos planteados el partido con uniendo los hombres de apoyo, respectivamente, Guerrero y Luis en el San Fermín y Colilla Lorenzana en los toledanos.

Comenzó el encuentro con dominio alterno si bien el equipo local se fue poco a poco haciendo el mando del encuentro merced a excelente labor de su cuadro local. Así a los quince minutos una gran jugada de Guerrero marca Manolín el primer tanto.

Sigue el San Fermín ligando buenas jugadas y mandando al campo pero este dominio no tiene fiel reflejo en el marcador. La segunda mitad nos ofrece el reverso de la medalla pues a los minutos 62 en que el local solo ante Benito marcó el segundo tanto local, asistiendo una media hora de gran juego por parte del Almoradiel que se va ganando del centro del campo zaba una y otra vez a sus delanteros hacia el marco local cuando la gran movilidad de Chaves que junto con Rafa fue la pesadilla para la defensa de los sanferministas. En el minuto 34 gran jugada de Chaves tiro a la madera. Un minuto después es el propio Chaves quien acorta distancias y con dominio los toledanos acaba el partido.

Destacó en el Almoradiel el delantero centro Chaves por encima de todos. También son digna mención Lorenzana, Rafa y Benito.

El San Fermín realizó un

(Pasa a la página dos)